
San Basilio, 6-8-2008

Cari amis,
av ciami amis ma pudresi ciamav anca fradei, parche’ chi sema cuma na gran
famiglia. Mi a vegni a sta bela manifestaziun par fa festa cum vui e a partecipi da
simpatizzant dato che vegni da Domodossola, quela bela citadina la su in cima 
all’Italia sute i Alp duva i ’s trovin tanti vostar paisan e duva ho cugnussu’ la
Concettea vostra paesana. Lei si che l’e’ iscricia all’assuciaziun parche’ ul so pa’ La
Mazza a l’era nassu’ a Badia Vecchia, cula bela fraziun giu’ in la val, sciura da tanti
bei tradiziun che i risalin fin ai tempi da Sant’Ugo che la storia la dis che l’e’ stacc lui
a fundala.
Mi e la me dona Concettea l’e’ la secunda volta che partecipum a sta festa e ’l fema
cun tant entusiasm parche’ l’e’ anca un’uccasiun par incuntra’ tanti paisan che cuma
nui in sciammiadi in tutt ul mund.
Dato che sem pu’ tant giuvin so mia in futur quanti volt pudrema ancura gni ai vostar
fest, pero’ ma racumandi specialment ai giuvin da tegna su e sustegna sta
assuciaziun che ga ul scopo principal da rinuva’ amicizia e tradiziun anca in tul ricord
di nostar vecc che i gh’han precedu’ e i vardan da su’ in cima ul ciel.
A podi mia fini’ senza prima ringrazia’ da cor ul vostar president Salvatur a la vostra
segretaria Pina cun tucc ul comitato, che i ’s dan un gran da fa par urganizza’ al mei
sta gran festa che la ries sempar ben.
Scusem ul disturb, va saludi tutt e stem su alegar.

Cari amici,
vi chiamo amici ma potrei chiamarvi anche fratelli, perche’ qui siamo come una grande famiglia.
Io vengo a questa bella manifestazione per far festa con voi e partecipo da simpatizzante dato che vengo da
Domodossola, quella bella cittadina lassu’ in alta Italia ai piedi delle Alpi dove si trovano tanti vostri concittadini
e li’ ho conosciuto Concetta vostra compaesana. Lei e’ iscritta all’associazione perche’ suo padre La Mazza
Domenico detto Mico era nato a Badia Vecchia, quella bella frazione giu’ nella valle, ricca di tante tradizioni e
di storia che risalgono ai tempi di Sant’Ugo che l’aveva fondata. Io e mia moglie Concetta e’ la seconda volta
che partecipiamo a questa festa e lo facciamo con tanto entusiasmo perche’ e’ anche un’occasione per
incontrare tanti paesani che come noi sono emigrati in tutto il mondo.
Dato che non siamo piu’ giovani non so in futuro quante volte potremo ancora partecipare alle vostre feste,
pero’ raccomandiamo specialmente ai giovani di sostenere questa associazione che ha lo scopo principale di
rinnovare amicizia e tradizione anche nel ricordo di chi e’ andato avanti e ora ci guarda da lassu’ in cielo.
Non posso terminare senza aver prima ringraziato di cuore il vostro presidente Salvatore, la segretaria Pina e
tutto il comitato, che si danno un gran da fare per organizzare al meglio questi incontri di festa che riescono
sempre bene grazie anche alla vostra partecipazione.
Tanti cari saluti e auguri a tutti e stiamo su in allegria.
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